

## 令和2年度 1学期末学校評価の集計結果

飯田小学校では、1学期の学習や生活の様子について振り返るために、7月上旬に児童と保護者の皆さん、職員に対してアンケート調査（1学期末学校評価）を行いました。お忙しい中、アンケートに答えていただき、ありがとうございました。この学校評価の中から主な内容の集計結果と2学期以降の取組についてお知らせします。

### ＜主なアンケート項目とその結果＞

	アンケート項目	児童	保護者	教職員
飯 田 小 重 点 項 目	めあてに対して自分の考えをもつことができていますか。	88%	70%	91%
	相手に伝えようと思って話すことができていますか。	94%		
	相手の話を分かろうと思いながら、聞くことができていますか。	97%		83%
	分かるまで粘り強く学習に取り組んでいますか。	88%	61%	100%
	めあてをもって最後まで運動ができますか。	94%		92%
旭 が 丘 中 校 区  共 通	自分からあいさつができますか。	90%	75%	76%
	家庭学習は、自分から計画を立てて進めていますか。	93%	71%	
	外国語活動の時間は、楽しいですか。	83%		
	読書は、好きですか。	78%	46%	
	はきもののかかとをそろえていますか。	96%	43%	
	きまりを守った生活ができますか。	96%	91%	
森 町  共 通	授業の内容は分かりますか。 (教職員…子供は授業の内容が分かっていますか。)	94%	84%	100%
	困った時など相談する先生はいますか。	98%	90%	
	学校生活は楽しいですか。 (教職員…子供は学校生活が楽しいと感じていますか。)	84%	95%	100%

### ＜考察と今後の取組について＞

- 自分たちの思いや考えを出し合い、仲間と協力して活動することができます。子供たちの学びをさらに充実させていくために、飯田小では自分の考えをしっかりとさせ、一人一人の学びが深まる授業をしたいと考えています。
- あいさつをしっかりとできていると感じている子供が多くいますが、保護者や教職員の評価とのずれが見られます。あいさつを飯田小の自慢としていくために、子供たちと目標を共有し、家庭・地域・学校で、進んであいさつができるように、さらに子供に呼び掛けていきます。
- 「学校生活は楽しいですか」については、子供が84%の評価でした。互いを尊重したり、そのよさを見つけ合ったりすることで、だれもが安心して力を発揮できる学校を目指しています。みんなが笑顔で生活できるような温かな人間関係を築いていきます。また、分かる授業、楽しい授業を目指して、授業改善に取り組んでいきます。